

Informationen zum Benefizkonzert am 02.06.2015

Auftritt vom Kammerchor Staufen in der Klosterkirche

INFORMATIONEN zum „KAMMERCHOR STAUFEN“

Der Kammerchor Staufen e.V. wurde 1983 gegründet. Die gegenwärtig etwa 70 Mitglieder verbindet ein Interesse an Werken aller Epochen vom Frühbarock bis zur Moderne. Mit Lust am Experiment werden regelmäßig unterschiedliche Programmkonzeptionen verwirklicht, die von großen Oratorien über Literaturprogramme bis zu reinen a capella-Programmen reichen.



Der ursprüngliche Anspruch, vor allem Chorliteratur aus den Randbereichen des gängigen Konzertrepertoires aufzuführen, hat sich in jüngster Zeit erweitert.

Heute werden mit Lust am Experiment regelmäßig unterschiedliche Programmkonzeptionen verwirklicht, die von großen Oratorien über Literaturprogramme bis zu reinen a capella-Programmen reichen.

Neben regelmäßigen Konzertauftritten und der Mitwirkung bei Fest- und Benefizveranstaltungen in der Region hat der Chor den Namen der Stadt Staufen durch internationale Konzertreisen in die Ferne getragen. Seine Verbindung mit der Stadt Staufen bekundet der Kammerchor auch durch die regelmäßigen Auftritte beim Weihnachtsmarkt und durch Konzerte im Rahmen der Staufener Kulturprogramme.

die GESCHICHTE vom „KAMMERCHOR STAUFEN“

Nach einer erfolgreichen Werbeaktion wird am 03. März 1983 der Kammerchor Staufen e.V. in Staufen gegründet. Der Chor wird zugleich Mitglied des Breisgauer Sängerbundes, erster Chorleiter wird Ulli Vollmer. Im Frühjahr 1985 verlässt er Staufen aus beruflichen Gründen. Sein Nachfolger wird Ludwig Kleber, Organist und Kirchenchorleiter in Kirchhofen, sowie Musiklehrer am Gymnasium Weil. Zu diesem Zeitpunkt hat der Kammerchor bereits 48 Mitglieder.

Nach fünf Jahren verlässt Kleber den Chor und Tobias Gravenhorst wird in Staufen begrüßt, der 1994 eine Kantorenstelle in Lüneburg übernimmt und von Tobias Hiller abgelöst wird. Nachdem dieser nach fünf Jahren die Stelle eines musikalischen Direktors an der Universität Tübingen annimmt, wird 1999 Kerstin Bögner als neue Chorleiterin gewählt und tritt im Sommer an Hillers Stelle.

die CHORLEITERIN vom „KAMMERCHOR STAUFEN“

Kerstin Bögner war Vorschülerin an der Staatlichen Hochschule für Musik und Darstellende Kunst in Stuttgart, Blockflöte sowie Ensembleleitung (*Chor- und Orchesterdirigieren*).

Im Rahmen des Aufbaustudiums Blockflöte bei Baldrick Deerenberg am Konservatorium Utrecht/Niederlande absolvierte sie das Solistenexamen im Juni 1998 mit Auszeichnung und studierte Gesang bei Eugenie Ditewig.

Im Studienjahr 1997/98 war sie Stipendiatin des Deutschen Akademischen Austauschdienstes (DAAD). Ab Oktober 1998 studierte sie Orchesterleitung in der Klasse von Prof. Dr. Peter Gülke an der Musikhochschule Freiburg und schloss diesen Aufbaustudiengang im Juni 2000 mit Auszeichnung ab. Meisterkurse bei George Hurst in Großbritannien ergänzten ihre Ausbildung.

In der Spielzeit 2005/06 war sie Stipendiatin der Orchesterakademie der Bergischen Symphoniker Remscheid und Solingen. Kerstin Bögner leitet den Kammerchor Staufen seit 1999. 2002 übernahm sie das Faust-Sinfonie-Orchester der Musikschule und des Faust-Gymnasiums Staufen, von 2004-2013 außerdem den Frauenchor Staufen „Voices inTakt“ und leitet seit 2008 den Kirchenchor St. Martin in Staufen. 2008 gründete sie die Staufener Singschule. Sie studiert Gesang bei Heide-Marie Tiemann in Freiburg.



IMPRESSUM und KONTAKT zum „KAMMERCHOR STAUFEN“

Weitere Informationen zum „Kammerchor Staufen“ – incl. Auszügen aus deren Konzertprogrammen, die bisherigen Reisen des Kammerchors und entsprechende Presseveröffentlichungen – finden Sie online auf deren Homepage unter:

<http://www.kammerchor-staufen.de>

der Auftritt vom „KAMMERCHOR STAUFEN“ am 02. Juni 2015 in unserer Klosterkirche

Unsere Klosterkirche entwickelt sich zu einem beliebten Auftritts-Ort (*in würdiger Kulisse und mit strahlendem Glanz*) für Konzerte. Der nächste künstlerische Höhepunkt lässt nicht lange auf sich warten.

Anfang Juni freuen wir uns auf den nächsten Chorauftritt – als Benefizkonzert in unserer Klosterkirche St. Marienthal. Zu Gast ist dieses Mal der „KAMMERCHOR STAUFEN“ aus 79219 Staufen.

Am **Dienstag, den 02. Juni 2015**, treten die Sängerinnen und Sänger vom **„KAMMERCHOR STAUFEN“** um **18 Uhr** unter der Leitung von Chorleiterin Kerstin Bögner in unserer **Klosterkirche St. Marienthal** auf.

Ein großer Chor hat große Namen in seinem Repertoire. Unter dem Titel: **"Der Herr ist mein getreuer Hirt"** wird geistliche Musik von Mendelssohn Bartholdy, Bach, Manteverdi, Schütz u.a. in unserer Klosterkirche erklingen.

Der Eintritt ist frei – um eine Spende wird gebeten.

Kostenfreie Parkplätze in naher Umgebung.

Seien Sie uns Herzlich Willkommen – wir wünschen Ihnen eine angenehme Zeit bei uns in St. Marienthal.

<http://www.kloster-marienthal.de>

Kammerchor

Staufen

KAMMERCHOR STAUFEN

„Der Herr ist mein getreuer Hirt“

Geistliche Musik von
Mendelssohn Bartholdy,
Bach, Monteverdi, Schütz
u. a.

Kammerchor Staufen
Leitung: Kerstin Bögner

Dienstag, 02.06.2015, 18.00 Uhr
Kloster St. Marienthal, Ostritz
Freitag, 05.06. 2015, 19.30 Uhr
Katholische Pfarrkirche Heilig Kreuz,
Weißwasser

Der Eintritt ist frei

www.kammerchor-staufen.de